

11 Avril/11 April 2024

**Question:**

Nous nous demandions s'il serait possible d'obtenir plus d'informations sur la composition des membres du comité qui sera chargé d'octroyer les notes (pointage) du volet technique lors de l'évaluation des soumissions sur ce critère.

Spécifiquement :

1. Combien de personnes sont sur ce comité ?
2. Qui sont ces personnes ? (si possible de partager cette info )
3. Quelles sont leurs antécédents et expériences en nettoyage BPF de laboratoires (GMP cleaning) ?

**Réponse :**

1. Il y aura trois (3) évaluateurs (un nombre impair).
2. Nous ne fournissons pas les noms des employés de la NRC afin de préserver l'intégrité de la procédure d'appel d'offres.
3. Les personnes ont plus de 20 ans d'expérience en production dans un environnement BPF et ont géré le nettoyage des salles propres depuis une année à l'IMEC

\*\*\*\*\*

**Question :**

We were wondering if it would be possible to obtain more information on the composition of the committee that will be responsible for awarding technical scores when evaluating bids on this criterion.

Specifically:

1. How many people are on this committee?
2. Who are these people (if possible, share this info)?
3. What is their background and experience in GMP cleaning?

**Answer:**

1. There will be three (3) evaluators (an odd number).
2. We do not provide the names of NRC employees in order to preserve the integrity of the bidding process.
3. The individuals have over 20 years' experience in GMP production and have managed cleanroom cleaning for the last year at CTMF.